

## LUCERNE DIALOGUE

### *Meet the future in Lucerne, Switzerland*

Annual Meeting, 27 & 28 November 2024

Lors de la conférence européenne des affaires des 27 et 28 novembre 2024, le [LUCERNE DIALOGUE](#) réunira les décideuses et décideurs, avec les esprits les plus novateurs de toute l'Europe. Inspirez-vous des discours et des sessions et développez de nouvelles idées pour l'avenir en dialoguant avec des personnes d'autres générations, d'autres nations et d'autres disciplines.

### **Quelle direction allons-nous prendre ?**

Les valeurs européennes sont mises à l'épreuve en cette année électorale particulière et nous nous demandons si l'Europe est prête pour un second mandat de Donald Trump. Que nous apportera la combinaison de la blockchain et de l'IA ? Comment renforcer l'innovation européenne ? Et comment pouvons-nous faire un pas de plus vers le net zéro ?

Lors de l'assemblée annuelle, vous aborderez les questions les plus pressantes de notre époque afin de prendre les bonnes décisions dans votre vie professionnelle et privée.

### **Appel à candidatures**

La Faculté des HEC offre 10 billets d'entrée pour les deux jours de conférence.

Le trajet en train Lausanne-Lucerne en 2ème classe est également pris en charge par la Faculté.

Cette offre exclusive est réservée aux étudiant.e.s actuellement inscrits en 1ère année de Master HEC qui ont :

- un intérêt pour les défis européens
- une première expérience professionnelle/stage ou associative

### **Comment puis-je postuler ?**

En cas d'intérêt, veuillez déposer votre candidature [sur notre Intranet](#) avec votre lettre de motivation & CV (en anglais).

Le délai est fixé au mercredi 22 mai 2024.

\*\*\*\*\*

## LUCERNE DIALOGUE

### *Meet the future in Lucerne, Switzerland*

Annual Meeting, 27 & 28 November 2024

At the European business conference on 27 and 28 November 2024, [LUCERNE DIALOGUE](#) will bring together current and future decision-makers with the most innovative minds from business, politics, science and civil society.

Gain inspiration from the keynotes and sessions and develop new ideas for the future in dialogue with people from other generations, nations and disciplines.

### **Which direction will we take?**

European values are being put to the test in this special election year and we are asking ourselves, are we in Europe ready for a second term of Donald Trump? What will the combination of blockchain and AI bring us? How do we strengthen European innovation? And how can we go one step further than net zero?

At the Annual Meeting, you will address the most pressing questions of our time in order to make good decisions in your professional and private life.

**Call for applications**

HEC Lausanne is offering 10 tickets for the two-day conference.

The Lausanne-Lucerne train journey in 2nd class is also paid for by the Faculty.

This exclusive offer is reserved for students currently registered in the 1st year of an HEC Master who have:

- an interest in European challenges
- a first work experience/internship or associative experience

**How do I apply?**

If you are interested, please submit your application [on our Intranet](#) with your cover letter and CV.

The deadline for applications is Wednesday 22 May 2024.